Ressort: Politik

Kretschmer befürwortet mehrere Kandidaten für Merkel-Nachfolge

Berlin, 29.10.2018, 12:48 Uhr

GDN - Nach der Entscheidung von Angela Merkel, im Dezember auf dem CDU-Bundesparteitag nicht erneut für den Parteivorsitz zu kandidieren, befürwortet Sachsens Ministerpräsident Michael Kretschmer, dass mehrere Bewerber für die Nachfolge antreten. "Ich finde es gut, dass sich mehrere Kandidaten zur Auswahl stellen", sagte Kretschmer am Montag in Berlin.

Zuvor hatten übereinstimmenden Medienberichten zufolge sowohl CDU-Generalsekretärin Annegret Kramp-Karrenbauer als auch der frühere Unionsfraktionschef Friedrich Merz ihre Bereitschaft signalisiert, beim Parteitag im Dezember in Hamburg antreten zu wollen. Unterdessen sieht der CDU-Arbeitnehmerflügel eine Kandidatur von Merz kritisch. "Friedrich Merz hat ein nach wie vor hohes Ansehen", sagte der Chef der Arbeitnehmergruppe der Unionsfraktion im Bundestag, Peter Weiß, dem "Handelsblatt" (Dienstagsausgabe). Aber eine Kandidatur hänge sicherlich von der Frage ab, wer noch antrete. Er sprach sich für Kramp-Karrenbauer aus, die eine erklärte Vertreterin des Arbeitnehmerflügels ist. Sie habe "sicher als Angebot für die Zukunft ebenfalls gute Chancen und hohes Ansehen", so Weiß.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-114349/kretschmer-befuerwortet-mehrere-kandidaten-fuer-merkel-nachfolge.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com